Faculté de philosophie

Université de Strasbourg

« Quels métiers pour les philosophes ? »

Amphi GUSDORF - 10 avril 2019 - 15h-18h



En présence de :

Matthieu ALDINGER, notaire

Arthur-Loup CHASSET, professeur de sciences économiques et sociales, ancien consultant en management

Francesco Paolo DE SANCTIS, ancien business manager

Thibaud KUENY, ancien étudiant

Clément FOERSTER, professeur de philosophie en terminales

Nelly MARGOTTON, consultante

Yann MARTIN, inspecteur académique de philosophie

Claire PIECHOWIAK, Espace avenir

Nicolas ROUDET, responsable bibliothécaire

Cette première "journée des métiers" organisée par la Faculté de philosophie et son Conseil de perfectionnement, est un espace d'échanges et de réflexions sur l'avenir des étudiants de philosophie.

Vous pourrez dialoguer avec des « anciens » venus pour témoigner de leurs parcours et vous faire partager leur expérience.

Vous pourrez également bénéficier des éclairages de spécialistes ayant travaillé sur l'usage professionnel des compétences philosophiques.

Le but d'une telle rencontre est de permettre à chacun de se poser les bonnes questions sur ce que signifie « construire son projet professionnel ». Mais c'est aussi l'occasion d'aborder concrètement la question qui sous-tend toutes les autres: quelle place pour les philosophes dans la société d'aujourd'hui ?